もり

森林のたより

相模女子大小学部が森林教室を実施しました!



クイズは3択!!自信を持って手を挙げて!

日本の森林について、クイズ林である神奈川県の森林や

普段森林に入る時の服装に

紹介を兼ねて、当署の概要と

森林教室では、まず、

ついて説明を行いました。

また、児童たちの身近な森

ていました。ところを一生懸命、メモをしを聞きながら、重要だと思う映。児童たちは、職員の説明大切さを描いた紙芝居を上その後は、森のはたらきやて学びました。



みんな必死にメモを取っていました。

小学部4年生の児童81名を対 家に当署職員による森林教室 象に当署職員による森林教室 を実施しました。 当日は、前日からの降雨の 影響で屋外での体験作業(竹 切り体験)は実施できません でしたが、箱根町立森のふれ あい館のスペースをお借りし て、森のはたらきや大切さな どを学びました。



私たちが森林に入る時の服装です。カッコイイ?

て知るきっかけづくりの場とな

す。 (@ぐぅ)とふれあう一日となったようでへつくそうで、いろいろな形の森林でクラフトづくりを行い帰路にでかまたは、その後、同館の中児童たちは、その後、同館の中ったと思います。

ろう?と思うことで、森林についらい、1人1人が森林について関らい、1人1人が森林について関らい、1人1人が森林について関いを持っていることを感じましいを持っていることを感じました。 最後に質問タイムを設けたと

